



## スノーフェスタ

1月11日（金）、向陵中学校（北4西28）で「スノーフェスタ」が開催され、地域の親子など約600人が参加しました。

会場には、たくさんの雪遊びコーナーが用意され、子どもたちは寒さも忘れて遊びを満喫していました。

▶雪遊びをする子どもたち



## 新成人おめでとう！



◀新成人の誓いを述べる新成人代表

1月14日（祝）、札幌パークホテル（南10西3）で「平成20年中央区新成人のつどい」が開催され、約1,000人の新成人が参加しました。

式典では、新成人の代表による誓いが述べられ、新たな門出を喜んでいました。

## 新春子どもお楽しみ会

1月8日（火）、西会館（南6西13）で「新春子どもお楽しみ会」が開催され、地域の親子など約120人が参加しました。

この日は、南京玉すだれ、腹話術、皿回しなどの大道芸が披露され、集まった子どもたちは、楽しい一日を過ごしました。

▶獅子舞も登場



▲皿回しの大道芸。落とさないように！

## 子育てサロンクリスマス

12月20日（木）、山鼻会館（南23西10）で「山鼻ふれあい子育てサロンクリスマス会」が行われ、たくさんの親子が楽しみました。

この日は、腹話術の人形劇が披露された後、サンタさんが登場。サンタさんから子どもたちにプレゼントなどが配られました。



▶サンタさんありがとう！プレゼント大切にね